



自治会だより

～世代超え 気持ち繋がる
ふるさとへ～

2023
秋号



夏祭り盆踊り大会を終えて

事業部長 田尾 豊

8月19日(土)白岡東小学校校庭に於いて、約5年振りに白岡ニュータウン自治会の夏祭り盆踊り大会を実施致しました。当日は36度の猛暑日となり、参加人数が少ないのではと心配致しましたが、自治会会員様はじめ近隣住民の皆様方にも大勢参加頂き、3時間程でしたが盛大に行う事が出来ました。ゲームコーナー(スーパードール・ヨーヨー・金魚すくい・輪投げ・バウンドピンポン・黒ひげ危機一発)では、大勢の子供たちが生き生きとゲームを楽しんでいました。

『準備段階の苦勞が報われるとはこのことですね。』

これも偏に、自治会役員・班長様並びに関係者の皆様のご尽力あつてのものと、厚く御礼申し上げます。さて、今回の目玉は何と云っても、盆踊り大会です。

過去から延々と受け継がれている自治会で作った浴衣で、盆踊りを踊っていただいた自治会会員の皆様！『本当にお似合いで美しい』と感じました。7月に3回練習致しましたが、練習の成果が十二分に発揮されていたと思います。又、プログラム全体も5年前を再現できればと構成いたしました。高岩囃子連の見事な三宅太鼓・ソーラン白岡の皆様が力強い踊り、更にはヒップホップダンスの皆様がスビード感のある華麗な踊り等、

全ての演奏・演技に磨きがかかっていたように感じられました。『祭りを盛り上げていただきありがとうございます。』

最後に、夏の猛暑が今後も続く可能性が高く、日程・場所・時間等を課題として、検討していきたいと思っております。コロナ明けの5年振りの夏祭り盆踊り大会でしたが、来年以降も引き続き皆様方のご支援を賜りますようお願い申し上げます。







びみゼロ・クリーン運動の報告

環境部長 丸森 重明

日頃より自治会の環境活動に、ご理解ご協力を頂き誠にありがとうございます。

令和5年度の「びみゼロ・クリーン運動」が、5月28日（日）9時～10時に行われました。当日は曇り空ではありませんでしたが、暑くもなく過ごしやすい中、大人1、128名、お子さん105名、合計1、233名の大勢の皆様に参加していただくことが出来ました。

新緑の季節と言う事もあり、木々の成長が早く雑草も多い中、参加された皆様には草取り、剪定をはじめ、道路脇の清掃など活発に作業をしていただきました。お陰様で、街がとても綺麗になりました。何よりも事故やケガも無く、作

業できた事が本当に良かったと思います。

住民の皆様、保安部・広報部の皆様をはじめ役員の皆様、自治会事務局、環境部班長さん、その他の班長さんのご協力に対し、心より厚く御礼申し上げます。



生垣・庭木害虫駆除報告

丸森 重明

春の生垣・庭木害虫駆除を、5月8～17日の期間に、821戸で実施致しました。雨で3ブロックが振替となり、ご心配お掛けしましたが、無事消毒できました。大変にありがとうございました。

また、集金・推進に携わって頂いた、環境部班長さん、その他の班長さんに、心より感謝申し上げます。

尚、秋の生垣・庭木害虫駆除に付きましては、10月10日（火）～10月17日（火）に予定をしておりますので、何卒宜しくお願い申し上げます。





新白岡駅から西に約1.8km行ったところに隼人堀川に架かる高台橋があります。その直上流に美しい桜が見られるスポットがあるので紹介します。

おすすめの 私の場所



広報部 安田陽一



隼人堀川の川幅は、それ程広くありませんがその川幅いっぱいには広がる桜は幻想的でもあります。白岡市観光協会のホームページにも紹介されていますので、桜シーズンの休日は多くの人出で賑わっているようです。近くに駐車場はありませんが、新白岡駅から徒歩で片道30分程度



です。桜の咲く季節の良いときにチョット長めの散歩を楽しんではいかがでしょうか。白岡市観光協会のQRコードは以下の通りです。改めて白岡市の魅力を探索してみるのが良いかもしれませんね。



編集後記

皆さん、5年振りに開催した夏祭り盆踊り大会は如何でしたか？

久々のお祭りという事で沢山の方々に来て頂き、子供たちの笑顔や一生懸命な姿をたくさん見ることができて、とても嬉しかったです。

さて、自治会および自主防災会の今後の予定として、10月22日(日)に自主防災訓練を、12月9日(土)に青空市を開催予定です。

開催日が近くなりましたら、HPおよびLINEにて事前に連絡するようにしますので、是非ともご参加ください。

(藤田)

こちらから
LINEの友達登録
ができます



HPのアクセス
はこちらから

